

# 勝浦ロータリークラブ週報

NO 45号 通算 2449回 (2014~15年)

平成 27年 6月 26日発行 (6月 19日の例会報告)

戊辰の役で旧幕府の海軍副総督榎本武揚は、北海道函館の五稜郭に拠って 官軍に抵抗し、維新政府から鎮圧を命ぜられた津軽藩も容易に平定できませんでした。津軽藩は藩主の実兄が熊本藩主であった縁故を頼り、肥後に援助を要請しました。明治2年2月12日(旧暦1月2日)援軍は米国汽船ハーマン号を雇って隊長、寺尾九郎右衛門の指揮する肥後十二番大隊、重士隊、大砲隊、五番隊、十四番隊など三百五十人が乗船、北海道に向かいました。しかし、翌日夜川津沖の岩礁地で漁師仲間が俗に「関東の鬼ヶ島」と呼ぶ難所で、大暴風雨に遭い難破してしまいました。川津の住民は救助活動にあたりましたが200人以上の犠牲者を出してしまいました。この遭難者を埋葬、供養したのが官軍塚です。



## LIGHT UP ROTARY~ロータリーに輝きを~

2014~15年度 国際ロータリーRI会長 ゲイリーCKホアン

第2790地区ガバナー宇佐見 透 第5分区ガバナー補佐 望月 眞

地区委員 川名光俊(会員増強・退会防止副委員・館山) 伊藤正人(R財団・鴨川) 関一憲(R財団・勝浦)

勝浦RC会長: 中村 満 幹事: 渡邊 ヒロ子 例会場: 東急ハグエストクラブ 勝浦

事務局: 〒298-0124 勝浦市墨名 801-11 Tel: 0470-73-4659 Fax: 0470-73-0759

クラブ会報委員長: 関 一憲 副委員長: 神村 彰男 委員: 渡邊 昌俊

### 今後のプログラム予定

7/3 新旧会長・幹事バッチ交換 7/10 会長・幹事・理事所信発表  
7/16 I・M 7/24 神村彰男君「マイナンバー制度について」

### 本日のプログラム 夜間家族例会

#### 会長挨拶

#### 中村満

ついというか、やっと、本日無事に通常の最終例会を迎えることが出来ました。後日また夜間例会にて挨拶をさせていただきますが、本当に会員の皆様方、理事役員の皆様一年間御世話になりました。有難うございました。

そしてなにより渡邊幹事の心配りをいただき頼りない会長でしたが1年間務めることができました。

一年間を振りかえってみますと、年度が始まる前にある会員に「大丈夫、生まれればすぐ終わるから」その言葉を胸に抱きましたが。でも長いようでやっぱり長かったです、やっと通常昼の最終例会を迎えることができました。

1年会長をやってみて、勉強させていただく機会をいただきました。

そして、私の力不足の為に今年度の会長目標達成はできなかったこともあります。これらを反省し次年度以降もロータリー活動をとうして微力ではありますが次年度の漆原会長を助けていきたいと思えます。

本当に1年間ありがとうございました。



## 幹事報告

## 渡辺ヒロ子君

○鴨川RCより例会変更のお知らせが来ています。

○地区会員増強・退会防止委員会より届いた資料に中村会長・西川会員の報告内容が掲載されています。

○メールが届きました！英語のお手紙でアンジェラ・ハリスさんからです。日本語を忘れてしまったようです。ヘンリーさんという人と結婚したこと。スコットランドで出会った南アフリカの主人。3人のお子さん。勝浦RCのホームページをみて懐かしく思います。日本に来たいと書いてあります。

## 委員会報告

○千葉正徳SAAO ロータリー旗がかなり傷んでいます。新品にします。また、組織票は廃棄処分しました。会場に那智勝浦と姉妹提携文書を掲載したいと思います。（どこにあるのかな？）

## クラブ協議会

## 「年度報告」

### ○クラブ奉仕Ⅰ 漆原理事

会員選考と会員増強は渡辺会員が入会。クラブ研修は例会の中でオリエンテーションそして夜は引き続き懇親会で親睦を深めました。

### ○クラブ奉仕Ⅱ 手塚さん代理発表

出席委員会手塚委員長 例会出席の向上に努める目的で出席平均 91.60%の目標達成することができました。皆さんのお陰です。

親睦委員会 斉藤麻美子さん代理発表 予算をいかに有効に使うか。ニコニコが例年に比べ低調だったが、日帰り旅行の実行。利き酒がいが正式に認められた。

会報委員会 関委員長 皆さんのお陰で1年間手作り出来ました。ご協力ありがとうございました。プログラム委員会 水野委員長 プログラム委員長を2回以上やられた人はおそらく誰もいないと思います。かつて50年以上のプログラムを創り続けてくれた今までの委員長に感謝です。

### ○職業奉仕理事 手塚理事

1月27日料理教室、4月24日職場訪問移動例会を実施しました。

職業奉仕委員会 高梨委員長 10月に土屋委員

長の卓話。料理教室も5年目です。4月は渡邊一浩会員の職場に訪問させていただきました。歯科医療は愛の仕事である。これはどの職業でも当てはまる。内村鑑三さんの言葉です。東京歯科大学の校訓「歯科医師たる前に人間であれ」1年間分らないまま努めさせていただきました。

○社会奉仕牧野理事 高梨先生の奥様いわく、一度も先生に怒られたことが無いようです。高梨先生の言葉は真実です！この委員会は地域の人への広告塔という立場だと思います。素晴らしい人達に囲まれて楽しい1年を過ごせました。

社会奉仕委員会 吉田委員長 地区補助金を利用してロータリーデーを開催しました。詳細は配布資料のとおりです。クリーンキャンペーンも行いました。4月19日には館山のロータリーデーにも参加しました。ペットボトルの収集も前年に引き続き実行できました。

○村石国際奉仕理事 メキシコの学生さんが卓話をしました。また五嶋みどりさんのコンサートを実現しました。R財団はたくさん納めすぎたかな？と思いました。米山も目標達成。優等生です。国際奉仕部門はとても良かったと思います。

○釜田青少年奉仕理事 野球教室の開催。多くの野球少年に参加してもらえました。憧れであるプロの選手に教わっただけでも良かったと思います。広報にも力を入れていただきました。ライラは2名の武大性に参加してもらえました。興津小での演奏会（五嶋みどりさん）の実施できました。

青少年交換委員会 千葉委員長 青少年交換に大多喜高校の高梨みどりさんがエントリーしてくれました。延べ12回のオリエンテーションを実施しました。お盆過ぎに出発の予定です。候補生から正式に交換学生になりました。5330地区で受け入れてくれるようで安心しました。長期でもう一人5420地区に習志野中央RCへ派遣されます。（斉藤さんの娘さんの派遣先）今まで以上にあたたかい気持ちで送迎にご協力をお願いいたします。

## 出席報告 手塚明宏君

	6/19	6/12	6/5	5/27
会員数	33	33	33	33
出席数	23	25	25	33
欠席数	3	3	3	0
MU	7	5	5	0
出席率	90.91%	90.91%	90.91%	100%